



COMUNICADO

24/04/2019
No. 009



SESIONA EL PLENO DEL TRIBUNAL ESTATAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA DE VERACRUZ

Como cada mes, se llevó a cabo la Sesión Ordinaria del Pleno del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa (TEJAV), siendo esta la Cuarta del año, en donde se revisaron los puntos enlistados en el orden del día, para crear mecanismos que fortalezcan la operación del Tribunal, así como la actividad jurisdiccional del mismo.

Estuvieron presentes en la Sesión, el Magistrado Presidente Pedro José María García Montañez, el Magistrado Roberto Alejandro Pérez Gutiérrez, la Magistrada Estrella Alhely Iglesias Gutiérrez, y el Magistrado Habilitado, Ricardo Báez Rocher, quienes aprobaron por unanimidad, entre otros asuntos, el Manual de Auditorías, Revisiones y Evaluaciones del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa, así como la Guía para la Entrega-Recepción de los recursos asignados a los servidores públicos, ambos remitidos por el Órgano Interno de Control de este Tribunal.

Posteriormente a la Sesión de Pleno, se desarrolló como cada miércoles, la Sesión de Sala Superior, en donde los Magistrados del TEJAV dieron resolución a 18 asuntos jurisdiccionales.

En el Tribunal Estatal de Justicia Administrativa (TEJAV) se trabaja día a día en la mejora en la impartición de justicia administrativa en el Estado.